

WIR DANKEN

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem liebevollen Ehemann und Papi

Kurt Ernst Baumann

hat uns sehr berührt.

Für das Mitgefühl danken wir von Herzen.

Unser besonderer Dank geht an:

- alle, die ihm in seinem Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind;
- die Firma Orgelbau Kuhn AG und ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die ihm ein erfülltes Berufsleben ermöglichten;
- die Rettungskräfte und Helfer für ihren grossen Einsatz;
- Pfarrer Daniel Bühler für die würdevolle Gestaltung der Abschiedsfeier;
- den Organisten und Freund Rudolf Meyer für die sorgfältig ausgewählten und ergreifend gespielten Werke.

Adelheid Baumann

Christine Baumann

Katharina Baumann und Michael Zeugin